



►► La rectora de la UJI, Eva Alcón, y el delegado de Iberdrola CV, Ibán Molina.

CONVENIO DE MECENAZGO

Iberdrola y la UJI impulsan la formación en el área energética

► La primera sesión, un webinar, analizará la instalación fotovoltaica

|| REDACCIÓN
CASTELLÓN

La Universitat Jaume I e Iberdrola colaborarán en la realización de actividades formativas relacionadas con el ámbito energético.

A tal efecto, la rectora de la UJI, Eva Alcón, y el delegado institucional de Iberdrola en la Comunitat, Ibán Molina, han firmado un convenio de colaboración.

Alcón expuso que este acuerdo propiciará la celebración de diferentes sesiones para así promover una transición energética hacia un modelo más sostenible y que permita mitigar los efectos que suponga el cambio climático.

A su vez, Molina señaló que esta cooperación permitirá «dar a conocer las actuaciones que la compañía lleva a cabo para contribuir a la electrificación de la economía, paso necesario para poder cumplir entre todos con los compromisos de reducción de emisiones en todos los ámbitos».

La primera de ellas se celebrará el próximo 27 de mayo y consistirá en una webinar. La sesión, titulada *Instalaciones de autoconsumo en Castellón: evolución y resultados*, se desarrollará en línea de 12.00 a 13.30 horas. En ella se abordará la situación actual del autoconsumo fotovoltaico en Castellón, se expondrán casos de éxito para que el potencial usuario analice los resultados y la inversión requerida.

Al acto asistió también la responsable de Relaciones Institucionales de Iberdrola en la Comunitat, Encarna Garcia-Ludeña. ≡